



## 新型コロナウイルス感染症発生を受けての 町長メッセージ

7月4日、大崎町において、1例目となる新型コロナウイルス感染者が確認されました。

まず、感染された方に対しまして、心からお見舞い申し上げます。

町民の皆様におかれましては、過度に心配されることなく、これまでどおり国や県、町が発信する正しい情報に基づいた冷静な対応をしていただきたいと思います。

また、今回は社会経済活動のレベルが上がる中で発生いたしました。ワクチン開発までは、コロナウイルスとの共存は避けられません。感染しない、感染させないという、町民皆さんお一人おひとりの意識改革と予防の実践が、自分、家族、地域を守ることに繋がります。

改めて、常にマスクを着用する、手洗い、咳エチケットの徹底、不要不急の外出を控えていただく等「新しい生活様式」の徹底に努めてくださいますよう、よろしく願いいたします。

また、事業者の皆様におかれましては、関係団体から示されております「感染拡大予防ガイドライン」を再度ご確認いただき、より一層の実践をお願いいたします。

最後に感染された方などが、差別や偏見を受けることがないように、ご配慮をどうぞよろしくお願いいたします。

大崎町長 東 靖弘

### ■主な記事

『新しい生活様式』を実践しよう  
正しい知識で備えよう、防災のこと。  
決算速報！財政状況を公表します

